



21.06.2018 – 14:56 Uhr

ikr: Die Liechtensteiner Honorarkonsuln machen sich fit für das 300-Jahr-Jubiläum

Vaduz (ots/ikr) -

Am 23. Januar 2019 feiert Liechtenstein seinen 300. Geburtstag. Wie das grosse Jubiläum im Inland zelebriert wird und was man darüber im Ausland berichten könnte, erfuhren die liechtensteinischen Honorarkonsuln am 20. Juni 2018 in Vaduz. Anlässlich ihres Besuchs wurden sie zudem von S.D. Erbprinz Alois von und zu Liechtenstein auf Schloss Vaduz empfangen. Ein Austausch mit Regierungsrätin Aurelia Frick und Besuche bei der FMA sowie mehreren innovativen Unternehmen rundeten ihren Aufenthalt ab.

Liechtenstein verfügt aktuell über acht Honorarkonsuln im Ausland. Deren Hauptaufgabe ist es, die Vielfalt und die Stärken Liechtensteins sichtbar zu machen und den wirtschaftlichen, kulturellen und bildungspolitischen Austausch zu fördern. Sie besuchen Liechtenstein alle zwei Jahre, um sich ein persönliches Bild vor Ort zu machen. In diesem Jahr bildete das 300-Jahr-Jubiläum den zentralen Bestandteil des Besuchs. "Wir möchten die Honorarkonsuln in die Jubiläumskommunikation einbinden, um die Geschichte unseres Landes und das moderne Liechtenstein nach aussen zu tragen", erklärte Aussenministerin Aurelia Frick.

Zu den Höhepunkten des Aufenthalts zählte der Empfang durch S.D. Erbprinz Alois von und zu Liechtenstein auf Schloss Vaduz. Im Austausch mit Regierungsrätin Aurelia Frick lernten die Honorarkonsuln aussenpolitische Initiativen Liechtensteins besser kennen. Gleichzeitig würdigte die Regierungsrätin das zehnjährige Engagement zugunsten des Landes der Honorarkonsuln aus Kalifornien, Georgia, Hessen und Bayern: "Sie sind initiativ. Sie setzen sich ein. Wir können auf Sie zählen. Dafür möchte ich Ihnen ganz herzlich danken", so die Aussenministerin im Rahmen einer kleinen Feierstunde.

Im Treffen mit Vertretern der Finanzmarktaufsicht und bei Besuchen der Intamin Amusement Rides und Demmel Kaffee konnten die Honorarkonsuln einen vertieften Einblick in den Wirtschaftsstandort Liechtenstein gewinnen. Die Honorarkonsuln hatten zudem die Möglichkeit, sich bezüglich Bevölkerungsschutz auf den aktuellsten Stand zu bringen.

Kontakt:

Ministerium für Äusseres, Justiz und Kultur
Daniel Batliner, Amt für Auswärtige Angelegenheiten
T +423 236 60 62

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100817128> abgerufen werden.